

IZEAUX

Tous les joueurs récompensés au loto des retraités

Mardi après-midi, à la salle de l'ancienne mairie où le club a son siège, se déroulait le loto de Noël ouvert à tous les adhérents. La salle était pleine à craquer, tant ils étaient venus tenter leur chance pour emporter les divers lots mis en jeu tout au long de l'après-midi. Comme chaque année, tout le monde a été récompensé puisque même les perdants sont repartis avec pour lot de consolation une boîte de chocolats.

Vers 16 heures une distribution de friandises et un goûter venaient mettre un terme à cette manifestation traditionnelle avant les fêtes de fin d'année.



Salle comble pour ce loto traditionnel.

La cantine fête Noël



Dans le réfectoire des petits de maternelle.

Plus de 150 enfants de maternelle et de primaire étaient inscrits ce jeudi à midi pour le traditionnel repas de Noël. Après le champagne (pour enfants bien entendu) accompagné de ses amuse-gueules, au menu suprême de volaille, gratin dauphinois aux champignons et pour finir distribution de mandarines et de clémentines.

Les employés communaux avaient revêtu pour la circonstance la tenue du père Noël. Le maire et les élus étaient venus donner un petit coup de main pour le bon déroulement de ce repas de fête. Pour la circonstance, Nathalie, responsable de la cantine, permettait quelques entorses à la discipline, mais le tout dans le respect de la charte.